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LIAONING DAILY
全省最权威的报纸——辽宁日报

广告联系：024-22699206/22698121
广告部地址：沈阳市青年大街 356 号分类信息专栏

辽宁农信系统升级停业公告
尊敬的客户：

为能够更好地为您提供高效、便捷的金融服务，经向相关监管部门报备，辽宁省农村信用社（农

商行）将于 2020 年 8 月 7 日 17:00 至 2020 年 8 月 10 日 9:00 进行系统升级，其间各营业网点及网上银

行、手机银行、ATM 等其他服务渠道暂停办理各项业务，暂停社（行）内外各渠道银行卡（存折）业

务。请您提前做好资金使用安排，如有疑问请致电客服热线96888（外省加拨024）或者关注官方微信

公众号、官方网站查询相关信息，具体业务启停以当地网点公布时间为准。由此给您带来的不便，敬

请谅解，我们将竭诚为您提供更为安全、便捷、贴心的服务。

辽宁省农村信用社对本公告内容享有最终解释权与执行权，请广大客户不要轻信任何第三方机

构或个人发布的非官方信息，谨防金融诈骗。

特此公告。

辽宁省农村信用社联合社

2020年8月6日

封路通告
因省道S102沈海线杨柳河大桥、小河沿大桥、桥面中修工程施

工，定于2020年8月9日至2020年11 月15日对沈海线K157+176至
K157+888路段实施全封闭施工，全封闭路段长0.712公里。

绕行路线：
1、鞍山、岫岩至盘锦、大石桥方向：沈海线➝黑大线➝海欢线。
2、盘锦、大石桥至鞍山、岫岩方向：海欢线➝黑大线➝沈海线。
施工期间请一切过往车辆根据封路公告指示绕行，请一切过往

车辆和行人注意安全，特此通告。
海城市公安局交通管理大队

鞍山市交通运输事务服务中心
2020年8月6日

中国信达资产管理股份有限公司辽宁省分公司资产处置公告
中国信达资产管理股份有限公司辽宁省分公司拟对辽宁物产集团总公司等32户的债权资产包进行处置。截至

2020年7月31日，该资产包债权总额为41617.16万元。该资产包中的债务人主要分布在沈阳、抚顺地区。该资产包的交
易对象为法人、自然人、其他组织，并应具备一定的经济实力和良好的信誉等条件，但交易对象不得属于国家公务员、金
融监管机构工作人员、政法干警、资产公司工作人员、国企债务人管理人员、参与资产处置工作的律师、会计师、评估师、
拍卖人等中介机构人员等关联人或者上述关联人参与的非金融机构法人；不得属于与参与不良债权转让的资产公司工
作人员、国企债务人或者受托资产评估机构负责人员等有近亲属关系的人员；不得属于失信被执行人或失信被执行人的
法定代表人、主要负责人、影响债务履行的直接责任人员、实际控制人等；不得属于本次拍卖标的债权所涉及的债务人和
担保人；不得属于反恐、反洗钱黑名单人员；不得属于其他依据法律法规不得收购、受让拍卖标的的主体。

资产包中每户债权的详细情况请具体参见我公司对外网站，网址www.cinda.com.cn。
公告有效期：28天
受理征询或异议有效期：28天，如对本次处置有任何疑问或异议请与中国信达资产管理股份有限公司辽宁省分

公司联系。
联系人：牛经理、刘经理 联系电话：024-22518972
电子邮件：niumu@cinda.com.cn、lhui@cinda.com.cn
分公司地址：辽宁省沈阳市浑南区营盘北街3号六层
对排斥、阻挠征询或异议的举报电话：024-22518961、22518916
对排斥、阻挠征询或异议的举报电子邮件：wangyinhui@cinda.com.cn、huoyang@cinda.com.cn
特别提示：以上资产信息仅供参考，信达公司不对其承担任何法律责任。

遗失声明
▲营口市老边区白金华动迁户回迁款项结算确认单丢失，边动 2000851，回迁安置地点：欢心小区，楼号：14#-3-1-
中，回迁面积：60.4平方米。特此声明。
▲朱跃武 王坤的沈阳茉莉公馆二期9号楼-1-101的房屋专用收款收据遗失，收据号：00083607，金额：770311.8元，声
明作废。

拍卖公告
鼎嘉国际拍卖有限公司受中国信达资产管理股份有限公司辽宁省分公司委托，定于2020年8月26日上午10:00

在大连市西岗区黄河街82号银寰花园F座1单元803室对大连森科食品有限公司债权项目进行公开拍卖。

截止处置时点2020年4月30日，本项目的债权合计5921.23万元，其中本金4994.11万元，利息927.12万元。

展示时间：2020年8月19日至2020年8月21日

展示地点：到大连市西岗区黄河街82号银寰花园F座1单元803室查阅相关资料。

联系电话：0411-83790288 13998628863 徐先生 委托方电话：024-22518953

1.请有意竞买者及优先购买权人于2020年8月25日15时前持有效证件到本公司办理竞买登记手续（优先购买权

人届时未到场的视为放弃优先购买权），交付保证金（若以票据支付的须在2020年8月25日15时前到我公司账户）。

2.国家公务员、金融监管机构工作人员、政法干警、资产公司工作人员、国有企业债务人管理层以及参与资产处置

工作的律师、会计师、评估师、拍卖人等中介机构人员等关联人或者上述关联人参与的非金融机构法人；以及与参与不

良债权转让的资产公司工作人员、国企债务人或者受托资产评估机构负责人员等有近亲属关系的人员；以及失信被执

行人或失信被执行人的法定代表人、主要负责人、影响债务履行的直接责任人员、实际控制人等；以及本次拍卖标的债

权所涉及的债务人和担保人；以及反恐、反洗钱黑名单人员；以及其他依据法律法规不得收购、受让拍卖标的的主体不

得购买或变相购买该资产。

鼎嘉国际拍卖有限公司
2020年8月18日

中国长城资产管理股份有限公司辽宁省分公司对
新港长通机械（沈阳）有限公司债权资产处置公告

我公司拟对从中国华融资产管理有限公司辽宁省分公司收购的新港长通机械（沈阳）有限公司债权进行处置，累
计债权总额3465.53万元，其中本金2000万元，利息1465.53万元（截至2020年7月20日）。贷款方式为抵押和保证，抵
押物为房产、土地，保证人为王晓辉、于丽红。欲了解详细信息请登录公司网站http://www.gwamcc.com。

处置方式：债权转让、债务减免或其他处置方式。
交易对象：具有完全民事行为能力、支付能力的法人、组织或自然人（国家公务员、金融监管机构工作人员、政法干

警、金融资产管理公司工作人员、国有企业债务人管理层以及参与资产处置工作的律师、会计师、评估师等中介机构人
员等关联人或者上述关联人参与的非金融机构法人，以及与参与不良债权转让的金融资产管理公司工作人员、国有企
业债务人或者受托资产评估机构负责人员等有直系亲属关系的人员除外）。

公告发布日期及有效期限：公告发布日期为2020年8月18日，有效期限自本公告发布之日起10个工作日。
交易条件：一次性付款或分期付款。
上述债权自本公告发布之日起10个工作日内受理对上述债权资产相关处置的征询和异议，以及有关排斥、阻挠

征询或异议以及其他干扰资产处置公告活动的举报。
以上信息仅供参考，最终以借据、合同、法院判决等有关法律资料为准。
受理公示事项
联系人：张女士 联系电话：024-31880327 通信地址：沈阳市和平区三好街81号 邮政编码：110004
分公司监察审计部门联系人：卢先生 联系电话：024-31880275

中国长城资产管理股份有限公司辽宁省分公司
2020年8月18日

丹阜高速公路（G1113）K86+800-K202+300 沈阳方向
（通远堡至佟沟收费站）从2020年8月19日起至2020年9月
30日止进行道路封闭维修，届时通行丹阜高速公路沈阳方
向的车辆需改道绕行。现将有关事项通告如下：

1.丹阜高速通远堡以南（丹东方向驶来）通往沈阳方向
车辆交通分流线路为：在通远堡站驶离，走行国道 G304 线
至S206，再经桥北路到金富线，再从S106至郑三线后回到国
道G304线，在佟沟收费站驶入高速公路。

2.辽中环线高速本溪以东（抚顺方向驶来）通往沈阳方
向车辆交通分流线路为：在丹阜高速本溪北站驶离，走行本
石线至G304线，然后沿G304线向北走，到达佟沟收费站后
驶入高速公路。

3. 辽中环线高速本溪以西（辽阳方向驶来）通往抚顺

方向车辆交通分流线路为：在北台站驶离，走行省道 S106
至郑三线后回到 G304，在响山站驶入高速公路，驶往丹
东方向，经高台子枢纽立交进入辽中环线高速，通往抚顺
方向。

4.辽中环线高速本溪以西（辽阳方向驶来）通往沈阳方
向车辆交通分流线路为：在北台站驶离，走行省道S106至郑
三线后回到 G304，然后沿 G304向北走，到达佟沟收费站后
驶入高速公路。

在此期间，因施工给您带来的不便敬请谅解！
特此通告

辽宁省公安厅交通安全管理局
辽宁省高速公路运营管理有限责任公司

2020年8月16日

关于丹阜高速公路（G1113）K86+800-K202+300沈阳方向单侧实施封闭的通告

“在‘十四冬’先期决赛中，辽宁
军团在跳台滑雪、跳台滑草等项目
上已经收获了 6 金、9 银、5 铜，总计
20枚奖牌。”省体育事业发展中心冬
季运动项目管理中心负责人昨天向
记者介绍。

受疫情影响，“十四冬”延期举
行，考虑到内蒙古雪期雪量等自然
气候条件，结合今年 12 月北京冬奥
会2场测试赛安排，按分期分批办赛
的原则，“十四冬”拟于今年9月至11
月举行冰上项目比赛，12 月举行雪
上项目比赛。

当前，辽宁体育积极向冰雪转
身，大力发展冰雪运动。3 年来，辽
宁冰雪运动员注册人数从不足 200
人，一跃达到 694 人；运动项目从最
初的速度滑冰、自由式滑雪、单板滑
雪等个别项目发展到覆盖整个冬奥
会全部7个大项15个分项。

辽宁冰雪还在重点项目上进行
布局，迅速打造了冬季两项队、越野
滑雪队、跳台滑雪队、雪车队和轮转
冰队等多支全国冠军运动队，实现
了“从有到精”，在全国创造了冬季
项目快速出成绩的“辽宁模式”。

省体育局还将冬季项目进行分
类，重点发展短道速滑、速度滑冰、
自由式滑雪、单板滑雪、冬季两项、
越野滑雪等基础大项和优势项目；
依托市场发展花样滑冰、高山滑雪、
冰球、冰壶等群众基础好的项目；通
过积极向国家队输送人才，依靠国家
资源发展我省跳台滑雪、北欧两项、
雪车、雪橇、钢架雪车等项目。

据介绍，征战“十四冬”，辽宁军
团的目标是夺得 15 枚金牌、50 枚奖
牌，实现运动成绩和精神文明双丰
收，要将冬季项目打造成我省竞技
体育新的亮点和金牌增长点。

“十四冬”拟于今年9月开赛
辽宁军团的目标是15枚金牌、50枚奖牌
本报记者 朱才威

8 月 16 日辽宁男篮从青岛赛区
返回沈阳时，梅奥本来走在全队前
面，却最后一个走上大巴车。这是因
为不少球迷提出签名、合影请求，梅
奥耐心地一一满足。作为外援，梅奥
领略到辽宁球迷的如火热情。“明年
我们要把总冠军带回家！”梅奥的话
是在表达决心，但也透露出一个信
息，如果不出意外，梅奥下赛季依然
会为辽篮效力。

在 CBA，外援的实力决定着球
队的上限。广东队之所以在本赛季
的半决赛和总决赛中涉险过关，很大
程度上与外援威姆斯有关。无论是
林书豪还是梅奥，砍分能力都不如威
姆斯，这是北京队和辽篮最终功亏一

篑的关键原因。本赛季辽篮走势的
戏剧性变化，也与外援息息相关。

在早早确定不与哈德森续约之
后，辽宁男篮在去年夏天迎来队史上
最大牌的外援史蒂芬森。业内人士认
为，“师弟”非常适合辽宁男篮的阵容：
身高1.96米的他是二三号位摇摆人，
身体素质劲爆，防守能力出色，还具备
持球进攻能力。理论上来说，这样的小
外援，正好可以弥补辽篮三号位的短
板，让辽篮的实力再上一个台阶。

当CBA联赛开赛，人们才发现，
史蒂芬森与郭艾伦都愿意持球进攻，
在场上无法兼容。而且“师弟”过于
情绪化，一旦在进攻端打得不顺，防
守的意愿就会变得很低。辽篮在常

规赛前 30 轮跌跌撞撞的表现，与此
不无关系。

大手笔引入史蒂芬森没有取得
成功，“备胎”梅奥却成为辽篮本赛季
最大的惊喜。回顾辽篮季后赛不难
发现，在面对全华班阵容的浙江稠州
队和新疆队时，辽篮只在半决赛第一
场以较大优势取胜，其余两场比赛都
非常胶着，梅奥的重要性因此凸显。
每场比赛28.2分的稳定表现，是梅奥
对辽篮最大的帮助。可以说，如果没
有梅奥，辽篮绝对走不到总决赛。

据悉，下赛季 CBA 将在 10 月 17
日揭幕，尽管外援政策存在一定的不
确定因素，但新赛季基本不存在强制
要求全华班的可能。在此情况下，辽

篮需要及早下手联系外援，尤其是大
外援。本赛季结束后，巴斯与辽篮的
合同到期，辽宁男篮需要认真考虑下
赛季大外援人选，到底是找一个身高
超过2.10米的五号位球员，还是找一
个类似巴斯这样的四号位球员？辽
篮必须确定方向。

至于小外援，在留住梅奥的同时，
是否还要签一个第三外援，也需要辽
篮思考。如果签第三外援，到底是选
一个像“师弟”这样的“超级外援”，还
是挑一个功能性的“3D”球员？下赛季
辽篮的球权是要交到小外援手上，还
是像本赛季这样由国内球员主控？所
有这些关于下赛季外援的问题，辽篮
必须尽快做出明确的规划。

下赛季选择什么样的外援

辽篮须早想清楚早下手
本报记者 李 翔

当3∶0领先的时候，北京国安队
可能以为自己是拜仁，遇上的对手是
巴萨，青岛黄海队的队服与巴萨的队
服也的确相像，没想到青岛黄海队的
韧劲如同利物浦队，他们在吴金贵教
练带领下，硬生生把比分扳成3∶3，土
帅带队，一样可以扬眉吐气。

本赛季中超 16 支球队的教练
席，洋帅占据大半，除吴金贵火线上
岗执教青岛黄海队之外，其他选定国
产教练的球队只有3支，分别是李霄
鹏担任主教练的山东鲁能队，谢峰担
任主教练的河北华夏幸福队，以及杨
戟担任教练组组长的河南建业队。
李霄鹏带队稳定，中超首轮以3∶2逆
转大连人队，接下来1平1负，但在第
四轮比赛交出了满分答卷，山东鲁能

队稳扎稳打，送给广州恒大队赛季首
败，本轮又轻松赢下深圳队，目前积
10 分，与同组榜首球队广州恒大队
仅有 2 分差距。大连赛区的江苏苏
宁队、山东鲁能队、上海申花队同积
10分，榜首之争非常激烈。

杨戟的表现也可圈可点，在王宝
山辞职后，河南建业队在他的带领下
保持极强的战斗力，5 轮联赛拿到 5
分。河北华夏幸福队的战绩稍差，但
谢峰有上赛季带队保级的经验，球队
还有反弹空间。

与本土教练相比，不少洋帅却很
“闹心”。比如上海上港队，5轮联赛战
罢，尽管3胜2平保持不败，但除了对
阵河北华夏幸福队轻松获胜，其他几
场比赛都踢得如履薄冰。之前被升班

马青岛黄海队逼平，令很多球迷不满，
这次惊险战平石家庄永昌队，球迷把
不快发泄到上海上港队主教练佩雷拉
身上，呼吁其“走人”。5场比赛有4场
比赛先丢球，进攻全靠外援单打独斗，
上海上港队有阿瑙托维奇、胡尔克、奥
斯卡、洛佩斯这样的攻击手，但球队的
外援依赖症也越来越重。

的确，因为本赛季赛制改变，洋
帅面临的难题比以往赛季多出不
少。首先就是球队定位的问题，不是
谁都能像卡纳瓦罗、佩雷拉和北京国
安队主教练热内西奥那样意在争冠，
多纳多尼就是因为对球队定位不准，
没能立足保级，在球队遭遇3连败后
黯然下课。

贝尼特斯执教的大连人队战绩

更遭，本轮输给广州富力队后，他们
2 平 3 负在大连赛区位列倒数第一，
本赛季贝尼特斯与中国教练交锋两
次，成绩是1平1负。洋帅的困境，其
实不是困于水平，而是由于“固执”，
比如贝尼特斯，在推行球队年轻化时
有些操之过急，国内年轻球员需要一
个再培养的过程，如果让年轻球员直
接面对激烈竞争的中超联赛，不稳定
的心态很可能会使他们陷入困局。

相比外教，国产教练的优势是对
球员更为了解。还是以吴金贵为例，
相比北京国安队领先后的松懈，青岛
黄海队求胜欲望更强，即便在0∶3落
后的局面下，他们仍然每球必争，全
队均有出色的发挥，吴金贵知人善
用，在其中起到重要作用。

土帅扬眉吐气洋帅挺“闹心”
本报记者 黄 岩

CBA总决赛之后的思考（二）

8 月 17 日，郭艾伦来到辽宁体
育馆，为参加“千锤百炼的少年 郭
艾伦菁英篮球训练营”的小球员们
进行辅导。“我办这个少年篮球训
练营，主要是想教一些篮球训练方
法，尤其是精神层面的东西。我经
历过很多事，有成功的经验，也有
失败的教训，我会分享给他们，这
样他们或许可以少走弯路。”谈起
自己举办篮球训练营的初衷，郭艾
伦实话实说。

参加本次训练营的小球员，都
为郭艾伦的出色技术所吸引。作
为训练营为数不多的女孩子，14岁
的陈力畅是专程从成都赶来的。
来自北京的刘辰逸告诉记者：“这
次CBA总决赛的3场比赛，我都看

了，郭艾伦真的已经非常出色了。
从他身上我学到了一个道理：输不
可怕，怕输才可怕。”

谈到本次CBA总决赛，郭艾伦
的惋惜之情溢于言表：“第三回合
的决战很遗憾，我们最后时刻有几
个球没处理好。其实我们有机会，
但关键时刻没能将球打进，而对手
在细节上把握得更好。回过头来
看，辽篮距离总冠军就差几个细
节。”回首整个赛季，郭艾伦坦言：

“全队都非常努力，也经历了很多
困难。说实话，我自己也没想到能
打到总决赛最后一场。从纸面实
力来看，我们与广东队有不小的差
距。输掉总决赛，结果很正常，只
是过程有些遗憾。”

郭艾伦：距总冠军就差几个细节
本报记者 李 翔

对一支豪门球队来说，每个赛
季至少要收获一个冠军，这不仅是
球迷的呼唤，也是维系正常经营的
需要。所以，当无冠的年头多了，豪
门球队就会出现危机。8月17日，曼
联队在先进一球的情况下，被塞维
利亚队逆转，止步欧联杯半决赛。
揪心的是，曼联队之前在英格兰联
赛杯和足总杯上，也在半决赛中输
球，一进半决赛就“掉链子”，曼联队
的郁闷就别提了。更何况，这已经
是曼联连续3个赛季“四大皆空”。

单说这场比赛，曼联队将帅对
吃了败仗不太服气。主教练索尔斯
克亚表示，球队在进攻上不缺创造
性，有大把的破门机会，“这是那种

只要你抓住机会，就该轻松获胜的
比赛。”至于为什么输球，索尔斯克
亚归结于对方门将的出色发挥。塞
维利亚队门将布努此役确实表现出
色，面对曼联队高达20次射门，布努
高接低挡，做出了 7 次扑救，其中两
次堪称世界级，下半场更是两次封
住曼联队的单刀球。

布努发挥出色不假，但赢不了
球怪对方门将的逻辑，实在有些说
不过去。连索尔斯克亚当年的队友
费迪南德都不同意，他的点评简明
扼要：“曼联队没在门前抓住进球机
会，在防守上又出现问题，因此遭到
应有的惩罚，这场比赛没有什么好
分析的，就这么简单。”

赢不了球怨对方门将

曼联队的理由太苍白
本报记者 黄 岩

欧陆烽火

塞维利亚队球员雷吉隆（前右）与曼联队球员费尔南德斯拼抢。 新华社供片

郭艾伦为小球员讲解篮球技术。 本报记者 李 翔 摄


